

Mi estancia en México (Guadalajara)

05.03.2019 - En 2017 decidí pasar parte de mi especialización en Medicina en México. ¿Y por qué México? Tomé esta decisión por la recomendación de un amigo que me dijo que se puede practicar mucho más como estudiante en la clínica de Guadalajara, México. Por eso, ya con dos años de antelación, había planeado solicitar este intercambio con con la UDG (Universidad de Guadalajara), en México. Para prepararme, me inscribí en los cursos universitarios de español. Durante mi estancia de cuatro meses en México, me encantó la franqueza y la tranquilidad de la gente. Al principio tenía dificultades de entender a los pacientes en la clínica, pero con la ayuda del equipo médico, mejoré mucho en poco tiempo. Me sentí muy acogida por todos y fue muy fácil encontrar y salir con mexicanos. México es, sin duda, un país con una enorme diversidad de naturaleza y, sobre todo, con una comida muy rica.

Annie

Kontakt

Fachbereichsleiterin Spanisch
Christina Bolívar
Büro: G40-256
Tel.: +49 (0391) 67 56520
Sprechzeit: Di. 14-16 Uhr
✉ christina.bolivar@ovgu.de

Kurseinschreibung

Kursangebot

Das aktuelle Kursangebot für Spanisch finden Sie [› hier](#).

Kursgebühren